



Ethereum Classic sufre múltiples críticas debido a los recientes ataques a su infraestructura

Ethereum Classic, una rama de la segunda criptomoneda más importante, sigue siendo atacada por los llamados mineros, cuyos servidores soportan las operaciones de red subyacentes, según informó la cooperativa que financia el desarrollo de la criptomoneda.

Coinbase Inc., uno de los exchangers más grandes del mundo, afirmó el lunes que encontró «reorganizaciones profundas» de la cadena de bloques Ethereum Classic. El resultado de esto fue que alrededor de 1.1 millones de dólares en monedas digitales se gastaron dos veces.

«Sucedió, todo lo que Coinbase publicó es exacto», dijo Anthony Lusardi, director de la Cooperativa Ethereum Classic de Estados Unidos, en una entrevista telefónica con Bloomberg.

Coinbase detuvo las transacciones de Ethereum Classic, por lo que probablemente otras compañías de intercambio hagan lo mismo. Ethereum Classic, que es la 18ª moneda más grande en valor de mercado, cayó un 7.3% desde la semana pasada.

«El daño duradero para ETC provendrá de los intercambios que considerarán la moneda insegura y la eliminarán. Lo que cualquiera puede adivinar, es un experimento fascinante en general, y veremos qué parte del valor de mercado se basa en los fundamentos y la fuerza técnica, lo que, evidentemente e indiscutiblemente, salió por la ventana», dijo Emin Gun Direr, codirector de Initiative for Cryptocurrencies and Smart Contracts en la Universidad de Cornell.

Este incidente se produce varias semanas luego de que el principal equipo de desarrollo que apoya a Ethereum Classic se disolviera debido a una falta de financiamiento. Donald McIntyre, desarrollador que trabajaba para el grupo, escribió en Medium que el ataque es un «contratiempo significativo», y aseguró que un cambio en el algoritmo de minería podría ayudar a proteger la red en el futuro.

Ethereum Classic es la última víctima de los ataques del 51 por ciento. Otras monedas



Ethereum Classic sufre múltiples críticas debido a los recientes ataques a su infraestructura

virtuales más pequeñas como Bitcoin Gold y ZenCash ya fueron víctimas.

Con el doble de criptomonedas gastadas, la cadena de bloques Ethereum Classic fracasó en su tarea esencial, por lo que la moneda no tiene futuro, dijo Kyle Samani, socio gerente de Crypto Hedge Fund Multicoïn Capital.

«Me sorprende que ETC no haya bajado un 50 por ciento más. La explicación más probable es que los holders más grandes almacenan sus activos fuera del intercambio», dijo Samani.